



WELTLADEN: WO DIE SCHOKOLADE WÄCHST

Worum geht es in diesem Projekt? Es geht um Bildungsarbeit im Kindergartenbereich unter Anwendung der Bildungskriterien des globalen Lernens einschließlich kindgerechter Heranführung an das Thema „fairer Handel“.

Was sind die Ziele und wer ist die Zielgruppe? Auf kindgerechte Weise soll den Kindern der Blick über den eigenen Teller in den Lebensalltag von Menschen in den Ländern Afrikas ermöglicht werden (Perspektivwechsel). Altersgerecht geschieht eine Heranführung an das Thema „fairer Handel“. Es wird an eigene Erfahrungen angeknüpft, indem das Thema Schokolade aufgegriffen wird. Kindergartenkinder im Alter von 3 bis 4 Jahren bzw. 5 bis 6 Jahren (nach Absprache).

Warum sollte man dieses Projekt unterstützen? Das Thema globales Lernen spielt eine immer größere Rolle in der Bildungsarbeit. Die Kinder sind kleine Forscher

und Entdecker und von klein auf neugierig, Neues zu erlernen. Sie bekommen mit diesem Projekt die Gelegenheit, eigenes Wissen über Schokolade und deren Herstellung zu erwerben. Mit allen Sinnen erfahren die Kinder, wo die Schokolade eigentlich „wächst“, wie die Schokolade schmeckt, riecht, sich anfühlt, und welche Leckereien aus Schokolade hergestellt werden können. Zum Ende des Projektes erhalten alle Kinder das Zertifikat „Ich bin ein(e) Schokofair-steher(in)“.

Was passiert mit dem Geld bei erfolgreicher Finanzierung? Die Anschaffung von kindgerechten Lernmaterialien wie: Lernkiste Kakao, ein großes Holzpuzzle Afrika, Bildmaterialien und eine dunkelhäutige Handpuppe in groß.

Wer steht hinter dem Projekt? Weltladen e. V., Gruppe Bildungsarbeit, Referentin für entwicklungspolitische Bildungsarbeit der Weltladen für fairen Handel.

WENN IHNEN DIESES PROJEKT GEFÄLLT, WÄHLEN SIE DIE:

0137 9880 867 47

(50 Cent pro Anruf aus dem Festnetz der DTAG/Mobilfunkpreise abweichend)